

ABSTRAK

Fingki.2013. Simbol Dan Makna Adat Perkawinan Suku Bajo, Di Desa Torosiaje, Kecamatan Popayato, Kabupaten Pohuwato. Skripsi Fingki, Program Studi S1 Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Yowan Tamu, S.Ag, MA, Pembimbing II Sainudin Latare S.Pd, M.Si.

Skripsi ini merupakan hasil penelitian mengenai Simbol Dan Makna Adat Perkawinan Suku Bajo, Di Desa Torosiaje, Kecamatan Popayato, Kabupaten Pohuwato. Dalam penelitian ini, Keberagaman suku bangsa di Indonesia juga berpengaruh terhadap sistem perkawinan dalam masyarakat. Pada masyarakat suku Bajo, menjunjung tinggi adat istiadat yang di sebut dengan siri yang berarti segala sesuatu yang menyangkut hal yang paling peka dalam diri masyarakat Bajo, seperti martabat atau harga diri, reputasi, dan kehormatan, yang semuanya harus di pelihara dan di tegakan dalam kehidupan nyata. Penyelenggaraan perkawinan merupakan suatu institusi sosial yang sangat penting dalam adat istiadat masyarakat Bajo. Bagi masyarakat Bajo hubungan intim laki-laki dan perempuan tanpa di dahului oleh penyelenggaraan pesta pernikahan adalah merupakan perbuatan yang sangat memalukan. Perbuatan memalukan dalam konteks bagi orang Bajo bukan hanya di rasakan sebagai beban moral keluarga inti yang bersangkutan, tetapi juga merupakan aib (siri) yang di tanggung oleh seluruh anggota kerabat dekat yang termasuk dalam kelompok siassiringkeng siappessei (satu kelompok harga diri dan soldaritas bersama).

Masalah yang diteliti mencakup dua permasalahan berikut ini. (1) Bagaimana proses dalam adat perkawinan masyarakat Bajo? (2) Bagaimana simbol dan makna dalam proses adat perkawinan masyarakat Bajo? Kajian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kajian untuk menganalisis permasalahan pertama dan kedua. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik observasi dan wawancara. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perkawinan upaya yang dilakukan sepasang makhluk hidup berlawanan jenis untuk memperoleh keturunan demi melestarikan golongannya diatas muka bumi ini.

Kata kunci: Simbol Dan Makna Dalam Proses Adat Perkawinan Masyarakat Bajo